

Licht und Schatten

Die Kindergartenkinder der KiTa im Zauberwinkel Poing sind neugierige kleine Forscher, die ihre Welt immer wieder voller Spannung und Freude neu entdecken. Der Hexenkessel im Kindergarten hat sich in den letzten Wochen in eine Forscher-Station verwandelt und die Kinder haben sich auf eine Entdeckungs-Reise zum Thema „Licht und Schatten“ begeben. Dabei hat sich herausgestellt, dass sie einerseits schon viel Wissen mitbringen und es andererseits beim Forschen und Spielen auch noch Neues zu entdecken gibt. So haben sie bei diesem Projekt herausgefunden, wie man mit sehr einfachen Gegenständen und sehr schnell,



ein Schatten-Theater bauen kann. Ein paar Kinder haben mit ihren Puppen auch schon ihre ersten Spielversuche gewagt. Bei schönem Wetter haben die Kinder im Garten genau erforscht, wie ein Schatten entsteht. Dabei haben sie entdeckt, dass die Sonne überall und zu jeder Zeit tolle Schatten wirft. Auf einem Tuch haben die Kinder gelernt, mit ihren Händen Schatten-Tiere zu formen und mit Kreide eine Schatten-Malerei gestaltet.

Zum Abschluss des Projekts durften die Kinder mit Taschenlampe und Papier ausgestattet, ihre Silhouette zeichnen lassen. Eine sehr spaßige und spannende Forscher-Zeit geht zu Ende und wir freuen uns nun auf die bevorstehende Adventszeit.

Für das Redaktionsteam
S. Jasper